○進路体験報告会(理系)の様子と生徒の感想







本校を卒業した大学院生、大学3・4年生の先輩達に、 大学での学び等について、お話しいただきました。

☆生徒の感想

2年 U.C さん

私も生物学が好きで将来生物学に関わる学部に進学しようと思っているかつ、生命科学分野から見る医薬学に魅力を感じる人間なので、今回の講演を楽しく聞かせていただきました。特に友人の誘いで東大大学院に行ったという話は驚きました。また、図書館にて 12 時間ほど勉強ができるような根気が尊敬でしかありません。本日は貴重なお話をありがとうございました。今後のご活躍をお祈りしております。

2年 Y.M さん

今日は大学院のお話や勉強法などを教えていただき、ありがとうございました。自分の中で印象に残ったのが 大学院への進学について重く捉えすぎなくていいということです。私は大学院に対して、研究を真面目にやる場 であるというイメージを持っていました。しかし、軽い理由もあったことにとても驚きました。もちろん就職の 幅が広がるっていうのもすごい参考になって将来大学院への進学を考えてみるのもありかなと思えました。あり がとうございました。

1年 K.M さん

先輩が伝えてくれた、新たな価値を学ぶために様々な学問を学べる、ということが、今の私の大学に行ってやってみたいこととリンクしていました。そのため、目指す大学も幅広い見方で学びを得られるような学校を選ぼうと思いました。

ありがとうございました。

1年 T.K さん

本日はお忙しい中ありがとうございました。先輩の話を元に、大学受験への準備を進めてみます。大学で何を したのか、を重視して大学生活を考えてみます。特に、今のうちにできる各教科の基礎固めは優先的にやってみ ます。大学生は結構自由で、楽しそうだと感じたので、受験のモチベーションにつながりました。 ありがとございました。

1年 K.A さん

貴重なお話を聞かせてくださってありがとうございました。

何か好きなもの、一緒に頑張れる友人を持つことや勉強時間は少しずつ増やすことが大切だと学びました。これから受験に向けての勉強を始めていくことになると思いますが、先輩の受験経験談を思い出し頑張っていきたいと思います。